

Deportes

MOTOS DIONISIO
Paseo San Antonio, 8 - Tfno. y Fax: 969 21 20 12 - CUENCA

CONCESIONARIO OFICIAL:

AGRICULTOR! ESTAMOS EN CAMPAÑA PARA LA RECOGIDA DE ACEITUNAS

TERCERA 30 BALONMANO 31

El Cuenca visita al Villarrobledo y el Quintanar del Rey recibe al Guadalajara

29-27. Derrota del BM. Ciudad Encantada en Elche, siendo superado en la clasificación



FÚTBOL SEGUNDA DIVISIÓN B / A LAS 17.00 HORAS EN LA FUENSANTA (MEDIO DÍA DEL CLUB)

Conquense y Hércules en busca del triunfo

Los blanquinegros, pese a las bajas de Jaime y Santi, esperan brindar la victoria a la afición

Los blanquiazules, con las ausencias de Castro y Fernando, obligados a seguir en el play-off

Jotaube
EL DÍA

Esta tarde, a las cinco, con permiso de la autoridad, y si el tiempo no lo impide, se celebrará el encuentro de fútbol Conquense-Hércules en el estadio de La Fuensanta. Valga el simulacro para advertir que la meteorología será la encargada de discernir si se juega el partido de esta tarde sobre un terreno de juego que ayer mañana se encontraba helado (los termómetros llegaron a marcar 10 grados bajo cero! en San Antón) y por el que posteriormente se fue posando la nieve.

El crudo invierno que asola a la Península en estas vísperas navideñas no podía pasar de largo en esta Cuenca acostumbrada a los fríos y las lluvias. La nevada de ayer a mediodía se fue diluyendo poco a poco y se espera por tanto que esta tarde el terreno de juego pueda estar en el mejor estado que lo permitan los hielos de estos días.

Centrándonos en el partido en sí, se presenta con todos los alicientes para que los aficionados que acudan a La Fuensanta puedan ver un buen partido. El Hércules se presenta en La Fuensanta como cuarto clasificado, con 26 puntos a once del nuevo líder, Real Madrid, que tras vencer al Toledo suma 37; los toledanos son segundos con 34 y tercero el Valencia con 31, aunque con un partido menos. El histórico club alicantino que entrena Alvaro Pérez no quiere perder esa posición y por ello ha preparado con especial dedicación el partido de esta tarde en La Fuensanta, sabiendo lo que al Conquense le cuesta ganar en casa. Alvaro Pérez no puede contar con los laterales Castro y Fernando, por sanción, pero aún así el "once" es de suficientes garantías, sobre todo tras la incorporación al equipo del defensa Txutxi, cedido por el Badajoz, y tras la recuperación del experimentado Manolo Alfaro.

De los 26 puntos logrados por el Hércules, 21 han sido gracias a siete victorias y el resto de cinco empates; sólo ha perdido tres partidos, los tres leños del "Rico



JAVIER ROMERO

REGULARIDAD.—Las dudas de Sepúlveda se centran en el centro del campo, aunque quien tiene el puesto asegurado es Hernández, que es el único que ha jugado los 15 partidos de Liga. Y que siga...

HISTORIA SEGUNDA VISITA A LA FUENSANTA

Hércules: 19 temporadas en Primera División y 35 en 2ª

J.V.
EL DÍA

Vista por segunda temporada consecutiva un club de gran solera en el fútbol español como el Hércules C.F. de Alicante, convertido desde hace unos años en SAD. El Hércules C.F., fundado en 1922, ha militado 19 temporadas en Primera División, 35 campañas en Segunda A, categoría de la que fue campeón en tres ocasiones y seis ve-

ces subcampeón; en Segunda B, suma siete temporadas y la actual es la cuarta; en Tercera ha estado siete temporadas, cinco de ellas como campeón del grupo. El club alicantino, que viste camiseta blanquiazul y pantalón y medias negras, aprobó precisamente su presupuesto el pasado viernes por importe de 363 millones de pesetas. El número de socios es de 6.000 y está patrocinado por Jijona.

Pérez". Pese a que el tiempo no es el más adecuado, el Hércules estará bien acompañado en La Fuensanta, pues ha anunciado una excursión la Peña "Herculanos sin Fronteras", amén de otros seguidores de los 6.000 socios que tiene el club.

El Conquense, a por todas. Frente a este gran equipo, que cuenta con un presupuesto de 363 millones de pesetas, el Conquense intentará estar a la altura de las circunstancias y buscar ese triunfo que se le niega en casa en los últimos minutos de juego. También la Balompédica tiene dos bajas importantes como son las del goleador Jaime y del defensa Santi López, dos de los jugadores más regulares, aunque de momento el más regular es Hernández, que es el único que ha jugado los quince partidos disputados.

La plantilla blanquinegra realizó en la mañana de ayer el último entrenamiento, que fue más corto de lo habitual, dado que el terreno de juego se encontraba helado. Sepúlveda facilitó la lista de convocados en la que quedaron fuera Alexandre y Romero, junto a los dos sancionados, amén de Alex, Blanco y Javi Gómez, que jugarán esta mañana con el Conquense B. Las dudas del técnico se centran en el centro del campo, donde podrían estar Quillo o Bruno.

El partido ha despertado bastante expectación y pese a las bajas temperaturas se espera una buena entrada en jornada de "medio día del club". Será el último partido del año en La Fuensanta para el Conquense, que volverá el día 6 de enero frente al Castellón. La afición conquense estará al lado del equipo, de manera especial las peñas "Las Jarrillas" y "Linces Blanquinegros", que no dejan de animar en todo momento, dando colorido en las gradas. El colegiado de la contienda es el murciano Lozano Segado, en su tercera comparecencia en La Fuensanta. Dirigió un Conquense-Beasain (2-2) y la pasada campaña el televisado Conquense-Mataró (1-0). Que tenga suerte y pase desapercibido.

LA FUENSANTA

Hora: 17.00
Árbitro: Lozano Segado (Murcia)

U.B. CONQUENSE

Entrenador: José Luis Sepúlveda
Suplentes: José (p), Bruno, Mario, Poyatos y Kiko.



HÉRCULES C.F. SAD

Entrenador: Alvaro Pérez
Suplentes: Emilio (p), Barino, Orlando, Santos, Javi.

EL DETALLE

EL DÍA

Para este encuentro se han acreditado técnicos del Real Madrid, Las Palmas, Castellón, Albacete, Sevilla, Villarreal, así como del Alcalá, próximo rival.

DIVISIÓN DE HONOR

El Conquense visita al líder At. de Madrid

EL DÍA

En la última jornada de Liga de la primera vuelta de División de Honor Juvenil el Conquense visita hoy al At. de Madrid, el líder del grupo, con 32 puntos de 10 victorias y dos empates, habiendo perdido sólo dos partidos. LLeva marcados 39 goles y encajado 9, cifras totalmente opuestas por parte del Conquense, que es antepenúltimo con 10 puntos, con 18 goles a favor y 40 en contra. Ante tan cualificado rival el Conquense intentará dar una buena imagen y, por qué no, hacer que salte la sorpresa. Para este partido Moriana alineará a Óscar; Dedi, Alberto, Raúl, Julio; Butra, Dani, Víctor, Virgilio o Minaya, Alvaro y Futre. También viajan Miguel, Iván, Luis y Josean.